【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーションカ・想像カ・忍耐力・自主性・自律心・自己判断カ

堺小だより



<u>堺町小学校 ホームページ http://sakaisho.ed.jp/index.html</u>

浦河町立堺町小学校 学校だより No.2

令和6年5月31日

【学校教育日標】

自ら・共に拓く堺小の子

○進んで考える子

○思いやりのある子

〇心と体をきたえる子

| 年生を迎える会 ~ようこそ堺町小へ~

5月 | 0日(金)に | 年生を迎える会を行いました。

学年毎に、2年生「運動会の紹介」、3年生「学習発表会の紹介」、4年生「遠足の紹介」、5年生「廊下の歩き方について」、6年生「たてわり班清掃について」と学校のルールや行事の紹介を | 年生にわかりやすく知ってもらえるよう、劇やクイズなど工夫を凝らした発表を行っていました。

また、6年生がキャラクターを描いた招待状を迎える会の何日か前に、1年生教室に訪れて手渡したり、他の学年も発表後にプレゼントをするなど、どの学年も新しく入ってきた1年生を温かく迎える気持ちが伝わってきました。

その温かい気持ちが会場全体を包み、 I 年生も終始笑顔で過ごし、とても有意義な異学年 交流の場になったことと思います。

今年度も様々な行事の中で、共感的で協働的に学び合いながら子ども達を育成できるよう 取り組んで参りますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。













個人面談ありがとうございました。

今月の7~15日に行われた個人面談に、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。 面談を通してお子さんの様子やご家庭での様子や学校での様子についてお話しさせていただいたことは、今後の指導や支援に役立てていけるようにしていきます。また、不明な点やお子さんの事で気になることなどがありましたらいつでもご連絡ください。 教育相談実施中いじめアンケート

昨日「第1回のいじめアンケート」を配付し随時回収し、現在は、アンケートをも とに各担任が面談を行っています。アンケートに書かれた内容をもとに子ども達の 困り感や不安感を取り除くために、各担任はしっかり聞き取るように努めています が、内容によっては、ご連絡させていただき詳しくお聞きいたしますので、その際は 担任の方へお話ください。

いじめはどこにでも起こりうることですが、本校では、未然防止に努めると共に、いじめと認知した場合は担任だけでなく、管理職はもとより学年団や生徒指導担当と連携し、組織的に対応して参りますので、何か気になることがありましたら、いつでもご連絡ください。

2年1組、4年2組、6年2組で授業公開を行いました。~浦河町現職教員研修~

浦河町では「浦河町授業スタンダード」をもとに、 町内各小中学校の教員全員が授業改善に取り組んでお り、その取組の一環として5月 | 5日(水) 堺町小学 校で授業公開を行いました。

当日は、北海道教育庁日高教育局より局長 行徳 義朗 様、義務教育指導班指導主事 越 祐太 様、 長南 彩 様、菊地 里美 様、浦河町教育委員会より管理課長 住吉 仁昭 様、指導主事 橘 美富様をはじめ、浦河町内の教員に来校いただき、2年 日組 立松教諭による「たし算」4年2組 田中教諭による「わり算の筆算」、6年2組の早苗教諭による「対象な図形」の3学級の授業を公開しました。

公開したどの学級も、主体的に課題に取り組む姿勢や互いに助け合いながら交流し、解決に向かう姿が見られました。浦河町が目指す授業像「I人たりとも置き去りにしない授業!」やICTを有効に活用した授業に少しでも近づけていたのではないかと思っています。

授業公開後には、本校の研修の取組を紹介し、その 後、各学級に分かれて研究協議を行いました。

いただいたアンケートの中では、授業者だけでなく 子どもたちの姿勢の良さや授業に向かう態度、課題に 真剣に取り組んでいる様子など子ども達に対しても多 くの高い評価をいただきました。

今後も職員一同、本校の児童の成長のため研鑽に励んでいきます。







佐藤丈太さん、藤井梨歩さんのおうちから雑巾の寄付がありました。 ありがとう ございました。